

Cienfuegos y Pinar andan en racha en béisbol cubano



La Habana, 19 ago (JIT) Las buenas rachas de Cienfuegos y Pinar del Río les llevaron a la cima de la 59 Serie Nacional de Béisbol, privilegio que también viven los Gallos espirituanos.

En la jornada dominical, sureños y pativerdes firmaron sus terceros triunfos consecutivos y balance general de 5-2, lo mismo de Sancti Spíritus, capaz de vencer a las Avispas Satiagueras.

Cienfuegos dispuso 8x1 de Industriales, con sonrisa para Carlos Ramírez y fiasco a la cuenta de Vladimir Baños. Yusniel Ibáñez sigue encendido y bateó de 3-3, con jonrón y cinco carreras empujadas hacia el plato.

Pinar condenó 6x5 a Ciego de Ávila, en partido que marchaba tranquilo hasta la sexta entrada (3x0) gracias a magnífica actuación monticular de Frank Luis Medina.

Sin embargo, en el llamado inning de la suerte los Tigres fabricaron cuatro de golpe, con vuelacerca incluido del máscara Alfredo Fadruga. Esa ventaja les duró muy poco, pues en la conclusión del capítulo los pinareños sentenciaron el desafío con par de anotaciones.

El triunfo fue a las estadísticas del relevista Frank Álvarez (1-0) y la derrota a las de Leomil González (0-2).

Los Gallos se recuperaron del nocaut recibido el viernes por parte de Guantánamo, y lo hicieron con ajustada satisfacción (6x5) ante los indómitos. Ese resultado les colocó en la cima del evento.

Los Toros de Camagüey no pudieron sostenerse en lo alto de la tabla un día más, pues los Cachorros de Holguín les cayeron a jonrones. No se trató de un juego abierto (5x1), pero todas las anotaciones de sus rivales provinieron de los bambinazos conectados por Maykel Cáceres, Yunior Paumier y Julio Dariel Góngora.

Rubén Rodríguez (5.0 entradas) y Wilson Paredes (4.0) se anotaron éxito y salvamento, por ese orden, mientras Dariel Góngora se llevó la derrota.

El subcampeón Villa Clara batió por la mínima a Guantánamo (4x3), gracias a una salida de calidad de Javier Mirabal (1-0) y rescate en favor de Ronny Valdés. Orlandis Martínez perdió el encuentro y Dasiel Zamora pegó cuadrangular de dos carreras.

Mayabeque trata de enmendarse de su mal comienzo en la justa, y para ello relegó hoy a Matanzas con pizarra de 10x8. Los alumnos de Vannoy Arado le anotaron ocho "rayitas" en el segundo inning a los Cocodrilos, ocasionando la temprana explosión del derecho Jonder Martínez.

Dariel Rodríguez produjo de 4-2 para los ganadores, con tres impulsadas y un batazo de vuelta completa. Aunque el marcador se cerró en las postrimerías del duelo, Carlos Pérez preservó el triunfo de los Huracanes, ayudado por Alyanser Álvarez (1). A Maykel Parra (0-1) tocó el descalabro.

Finalmente, Artemisa redujo a Isla de la Juventud por 9x4, con victoria para Ricardo Martínez, fiasco a nombre de Luis Michel Rodríguez y salvado para el líder histórico de ese departamento José Ángel García (2). Joan Moreno (4-3, 2 CA y 2 CI) y Andy Cosme (4-2, 2 CA) destacaron con el madero en ristre.

El tope entre Las Tunas y Granma fue suspendido.

Estas subseries, las terceras del programa, continuarán entre lunes y martes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/199387-cienfuegos-y-pinar-andan-en-racha-en-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba